



Ein besonderer Moment war der Prinzenwalzer von Ina I. und Alexander IV. Musik lieferte die Ballerprobte Band „Sound Express“.



„Formal, elegant“: So lautete der Dresscode für diesen besonderen Abend. Auch die festlich geschmückte Stadthalle mit Casino-Flair konnte locker mithalten. Fotos: Ina Brechenmacher



Präsident Patrick Geiger führte durch den Abend.

Stadtball gefeiert: Walzer, Blackjack und viel Glitzer

FASCHING Beeindruckende Gardetänze, Hingucker-Kleider und Spaß an den Spieltischen gab es beim Stadtball in Treuchtlingen.



Glück oder Pech gehabt? Um echtes Geld ging es an diesem Abend nicht.

TREUCHTLINGEN - Wenn der rote Teppich liegt, die Beine der Gardemädels fliegen und die Roulette-Kugeln rollen, dann ist es wieder so weit: Der Stadtball in Treuchtlingen findet statt. Die Karnevalsgesellschaft (KaGe) Treuchtlingen lud dazu zum dritten Mal in die Stadthalle ein. Und die Treuchtlinger kamen in Scharen: In glitzernden Abendkleidern und makellosen Anzügen erlebten die Besucherinnen und Besucher einen unterhaltsamen Abend mit Casino-Flair.

„Es ist schon etwas nach 20:11, deswegen dachte ich, ich mache hier mal etwas Dampf“, meinte Bürgermeisterin Kristina Becker (CSU), die den Stadtball eröffnete. Dieses Jahr ist ein politisches Jahr, bemerkte sie mit Blick auf die anstehende Kommunalwahl. Zeit also, sich heute Abend zu entspannen und eine Wahl-

kampf-Pause einzulegen. Scherzhaft merkte Becker noch an, dass der Ball nun zum dritten Mal stattfindet und sie auch zum dritten Mal dasselbe Kleid trägt. Beim vierten Ball, versprach sie mit einem Augenzwinkern, werde sie in einem neuen Kleid kommen.

Zwischen und nach dem mehr als gelungenen Show-Programm der KaGe tummelten sich die Gäste an den Spieltischen: Bei Roulette und Blackjack trafen Elferräte, Stadträtinnen und Stadträte, Notar, Polizeichef, Bank-Vorstände, KaGe-Aktive und Neugierige aufeinander. Bis kurz nach Mitternacht hatten alle Zeit, ihre Spieljetons zu vermehren. Am Ende gewann die Person, die an diesem besonderen Abend das Glück auf ihrer Seite hatte.

INA BRECHENMACHER



Niemand musste ein Roulette- oder Blackjack-Ass sein, um mitspielen zu können: Tipps gab es von den Croupiers an den drei Spieltischen.



Dem Treuchtlinger Prinzenpaar war es wichtig, die ersten Prinzenorden an die Prinzengarde zu verteilen.



Tanzmariechen, Prinzengarde, Juniorengarde (im Bild), Kindermarschantzgarde und die Kinderschautanzgarde: Eine abwechslungsreiche Show war zu sehen.



Sehr süß: Die Kinderschautanzgarde entführte in das Reich der polynesischen Häuptlingstochter „Vaiana“, die im Disney-Film ihre Heimat rettet.



Beckers Herausforderer Sebastian Hartl (SPD) schaute beim Blackjack zu.